

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Perbedaan Hasil dan Aktivitas Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model *Role Playing* pada Materi Sistem Reproduksi Manusia Kelas Wajib dan Kelas Peminatan SMA Negeri 1 Sunggal Tahun Pembelajaran 2016/2017”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak, maka penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Adriana Y.D.Lbn Gaol, M.Kes sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya proposal. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasirin, M.Si dan Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si. Serta Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku penguji yang telah banyak memberikan saran terhadap penelitian ini. Terimakasih saya ucapkan kepada ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing akademik saya.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai ketua jurusan biologi dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Yetti S.Pd M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Sunggal dan Ibu Elvi Julianida Daulay S.Pd M.Pd serta Ibu Julia.R S.Pd M.Si selaku guru bidang studi BIOLOGI yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada Ayah terkasih Parlindungan Lumban Gaol dan Mama tersayang Royda Br. Sinaga yang selalu setia mendukung dan mendoakan penulis dalam perkuliahaan

hingga penyelesaian skripsi ini. Terimakasih buat kasih saying yang tak pernah henti selama ini sehingga skripsi terselesaikan dengan baik.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada sahabat saya yaitu Mawi Melina Sihotang, Artha Manova, dan Theresia Melani yang telah mendukung dan membantu saya dalam penyelesaian skripsi ini.

Semoga segala bantuan, bimbingan, dukungan dan pengorbanan yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal baik dan mendapat imbalan dari Tuhan Yang Maha Esa. Akhirnya besar harapan penulis, agar skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Medan, Agustus 2017

Bella Donna Ariesta

NIM.4133341031

UNIVERSITY OF MEDICINE  
UNIMED  
THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY